
«Bilancio in positivo dopo otto anni»
Così l’Ast torna a guardare al futuro
Terni, Burelli: ‘Ridurre gli infortuni e superare ilmilione di tonnellate’

– TERNI –

IL CONSIGLIO comunale di
Terni torna a riunirsi oggi pome-
riggio e i toni dell’assemblea po-
trebbero farsi forti. Dopo l’analisi
dei primi due punti (la delibera
sul rinnovo della convenzioneCo-
mune-Briccialdi e tariffe e contri-
buzioni dei servizi a domanda in-
dividuale), all’ordine del giorno
sono iscritti diversi punti che ri-
guardano la maxi-inchiesta sugli
appalti affidati da Palazzo Spada
alle cooperative e che registra.

INDISCUSSIONE c’è l’interro-
gazione del gruppo consiliareMo-

vimento Cinque Stelle sullo «sta-
tus giudiziario del sindaco Leo-
poldoDiGirolamo: aggiornamen-
to». Non solo. Iscritti all’ordine
del giorno ci sono anche alcuni at-
ti d’indirizzo, il primodiMelasec-
che sulla nuova composizionedel-
la Giunta comunale; poi ancora
un atto d’indirizzo (Melasecche e
M5S) sul mantenimento della de-
lega ai lavori pubblici all’assesso-
reBucari «nonostante lo stesso ab-
bia dichiarato in prima commis-
sione che stava procedendo ad ap-
paltare i lavori di riqualificazione
di Via dell’Argine, opera pubbli-
ca a tutti gli effetti, al sistema del-
le cooperative sociali». Quindi sa-

rà discusso l’atto d’indirizzo (Cre-
scimbeni, Cecconi, M5S, FI) sul-
la rimozionedall’incarico degli as-
sessori raggiunti da avviso di ga-
ranzia e la discussione di un atto
d’indirizzo (Melasecche, Cecconi,
De Luca, Crescimbeni) con la ri-
chiesta di dimissioni del sindaco.

– TERNI –

«PUR IN un contesto economico
poco favorevole siamo riusciti a
raggiungere un traguardo molto
importante, la chiusura del bilan-
cio in positivo dopo otto anni, ora
ci aspetta un percorso lungo per
garantire a tutti noi e alle nostre
famiglie un futuro di sviluppo e ai
nostri azionisti una continuità di
profitto». Parola di Massimiliano
Burelli, amministratore delegato
diAst che ieri, non senza soddisfa-
zione, si è rivolto così ai dipenden-
ti al termine della tradizionale
messa diNatale celebrata ierimat-

tina dal vescovo Giuseppe Pie-
montese nella divisione Fucine
dello stabilimento di viale Brin.
La cerimonia si è tenuta nell’am-
bito del primo «OpenDay», ovve-
ro l’occasione per famigliari e ami-
ci dei lavoratori dell’Ast di visita-
re lo stabilimento: cosa che han-
no fatto in più di 3.500. Presenti
alla messa anche il prefetto Ange-
la Pagliuca e il sindaco Leopoldo
Di Girolamo.

«OGGI in Europa – ha detto Bu-
relli – siamo il secondo produtto-
re di acciai speciali, forniamo,
con loro soddisfazione, i più gran-
di gruppi automobilistici e mani-
fatturieri, ma vogliamo fare di

più, far diventare Ast un’eccellen-
za riconosciuta a livello interna-
zionale. Per questo dobbiamo
cambiare pelle, come stiamo ini-
ziando a fare». Per l’anno fiscale
appena iniziato l’Ast ha «impor-
tanti obiettivi – ha continuato
l’ad –: ridurre ulteriormente il nu-
mero degli infortuni, anche se
l’anno scorso è stato il migliore di
sempre, avviare in tempo e con
successo la linea 6 trasferita daTo-
rino, migliorare il livello di quali-
tà dei nostri prodotti per soddisfa-
re i clienti, incrementare la ‘lean
transformation’ che ci permetterà
di competere meglio». Quanto ai
volumi, «a oggi – ha aggiunto Bu-
relli – ci aspettiamo di incremen-

tarli, superando con il liquido il
milione di tonnellate, e di mante-
nere il livello di produzione».

DA PARTE sua il vescovo Pie-
monteso ha sottolineato come «il
Natale di quest’anno è reso dimes-
so a motivo della sofferenza che
ha colpito le popolazioni terremo-
tate e ancheper tanta povertà sem-
pre più diffusa. Lo stesso mondo
del lavoro non vede diminuire la
disoccupazione, anzi il rischio di
nuovi disoccupati si fa reale, pen-
so ai lavoratori delGruppoNovel-
li. E tuttavia la solidarietà dimo-
strata verso i terremotati è un se-
gno di recupero dei valori natalizi
dello scambio di doni tra gli uomi-
ni, come lo è traDio e l’umanità».

Il 2016 si è chiuso con utile
di 4,4 milioni, dopo otto anni
di perdite, un dato che lascia
«serenamente ottimisti per
quanto riguarda l’anno in
corso, in cui abbiamo un
buon carico di ordini» ha
concluso Burelli

Oltrequattromilioni
di utilenel 2016

Focus

OPEN DAY & NATALE
Il vescovo celebra lamessa
Presenti lavoratori e familiari
‘Solidarietà con i terremotati’

– ORVIETO –

DOPO le critiche dell’asso-
ciazione ‘Orvieto per tutti’ al-
la società Cosp per lemodali-
tà di distribuzione dei sac-
chetti per la raccolta differen-
ziata, adesso anche il Movi-
mentoCinqueStelle si schie-
ra sulla stessa posizione. «Fa-
miglie e anziani dovranno
raggiungere la zona indu-
striale di Fontanelle di Bar-
dano in un’area non diretta-
mente coperta damezzi pub-
blici le cui strade nascono
per trasporto merci con ca-
mion e autoarticolati – dice
l’esponente del M5S Lucia
Vergaglia – è possibile essere
così poco lungimiranti? Ce
lo chiediamo ogni volta e
ogni volta una sorpresa anco-
ra più negativa, la città pur-
troppo cambia in peggio».

«A FRONTE di un costo
pro capite della tariffa rifiuti
ormai significativo nei bilan-
ci familiari – continuaVerga-
glia – ci si aspetterebbe un li-
vello di servizio concreta-
mente vicino alle esigenze
della nostra popolazione,
una delle più anziane d’Ita-
lia. Invece non va così. Si
chiede di attrezzarsi con le
auto o prendere l’autobus
con le sue rare corse per al-
meno avvicinarsi agli uffici
tra le industrie ed essere ‘ac-
colti’ in una struttura poco
funzionale per poi sopporta-
re le considerevoli file di cit-
tadini che inevitabilmente si
creano data la scarsità di per-
sonale addetto e l’inesistente
programmazione del servi-
zio distribuzione che riguar-
da l’intera popolazione». Se-
condo i grillini, si è preferito
adun logico e razionale siste-
ma accessorio di servizio, lau-
tamente acquistato dai citta-
dini, questa inutilmente disa-
gevole modalità. La questio-
ne dovrebbe essere affronta-
ta immediatamente ripristi-
nando gli altri presidi cittadi-
ni per ovviare ai problemi
suddetti organizzando una
piùutile e conveniente distri-
buzione.

«INOLTRE si dovrebbe
prendere in considerazione,
in caso di non fornitura dei
sacchetti, di produrre uno
sconto sulla tariffa legato, ap-
punto, alla mancata fornitu-
ra e rendere liberi i cittadini
di acquistare in totale auto-
nomia i sacchetti con i rispar-
mi ottenuti in bolletta», con-
clude Vergaglia.

SCADONO oggi i termini di
scadenza per la
presentazione delle liste di
candidati al Consiglio
provinciale e delle
candidature a presidente
della Provincia. Oggi sarà
possibile presentare liste e
candidati all’ufficio
elettorale dalle 8 alle 12.
Può essere eletto
presidente uno dei sindaci in
carica ed il cui mandato non
scada prima dell’8 luglio
2018.

Provincia, ultimeore
perpresentare
le listee i candidati
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ORVIETO

Distribuzione
dei sacchetti
per i rifiuti:
ora è polemica

TERNI-ORVIETO SCATTA oggi il senso unico alternato su alcuni tratti
della strada provinciale «113» fra San Gemini,
Acquasparta, Montecastrilli e Avigliano Umbro, per lavori
di rifacimento delle pavimentazioni stradali.

SANGEMINI, LAVORI INCORSOSULLASP«113»

VIALEBRIN
Il vescovo Piemontese

ha celebrato lamessa di Natale
nella divisione Fucine

dell’Ast alla presenza dell’ad
Massimiliano Burelli

NELMIRINODi Girolamo

TERNIDALLE DELEGHE ALLA POSIZIONE DEL SINDACO

Comune:maxi-inchiesta sugli appalti
Raffica di atti, discussione inConsiglio
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